

**Notenwechsel
vom 19. Mai/21. September 1965**

**zwischen der Schweiz und Kenia
betreffend die Weitergeltung des schweizerisch-britischen Abkommens
vom 3. Dezember 1937 über Zivilprozessrecht im Verhältnis zwischen
der Schweiz und Kenia**

In Kraft getreten am 21. September 1965
(Stand am 21. September 1965)

Mit Notenwechsel vom 19. Mai/21. September 1965 sind die Schweiz und Kenia übereingekommen, dass das schweizerisch-britische Abkommen über Zivilprozessrecht vom 3. Dezember 1937¹, das auf Grund seines Artikels 8 auf das Gebiet Kenias anwendbar erklärt worden war und dessen provisorische Weitergeltung bis zum 12. Dezember 1965 die Regierung Kenias nach Erlangung der Unabhängigkeit dieses Staates bestätigt hatte, im Verhältnis zwischen der Schweiz und Kenia weiterhin in Kraft bleibt.

